

拝啓

猛暑の候 前田病院の皆様におかれましてはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

先日はご多用の中 私たちの職場体験学習のためにお時間をいただき、誠にありがとうございました。

特に看護師となりごいりの先生、受付のお母さんチームで様々な患者さんのために一生懸命働いている様子がとても印象に残りました。

看護師と身体調だけでなく患者さんの気持ちにも気を配りながら対応して、信頼関係の大切さを感じました。

いざいざでは不安そうにしてる患者さんに優しく「大丈夫ですよ」と声をかけていた場面では相手に寄り添った関わりがどれだけ大きな力になるかも実感しました。

その声かけで患者さんの表情が少しずつ和らぎ、前向きな気持ち

に変わっていく様子を見て 医療の現場には「心の支え」が必要なんだと強く感じました。

病院では、技術や知識だけでなく、人の信頼関係や思いやりが医療に欠かせないことも学ぶことができました。

私どもも関わりが出来る人になりたいです。

今回の職場体験学習を通して学んだことも、これから学校生活でも生かしていきたいと思います。

二日間 本当にお世話になりました。お体を大事になさってください。ますますのご発展もか祈り申し上げます。

敬具

令和7年七月十一日

東久留米市立 下野中学校二年

前田病院 御中